



LA CAMPAÑA PRIORIZA A LOS GRUPOS DE RIESGO.

Comienza vacunación contra influenza y covid

INVIERNO. *Autoridades llamaron a inmunizarse con la mayor prontitud.*

Autoridades regionales, comunales y de salud, hicieron ayer un categórico llamado a la ciudadanía para vacunarse con la mayor prontitud posible. Esto, bajo la premisa de que los mayores pick de las enfermedades respiratorias se registran durante los primeros meses de invierno.

La declaración tuvo lugar en el marco del lanzamiento de la Campaña de Vacunación e Inmunización que protagonizó ayer en el Cesfam Centro - Sur, la seremi de Gobierno, Paulina Larrondo; el alcalde Sacha Razmilic; la seremi Salud (S) Leonor Castillo, la directora del Servicio de Salud (S) Fabiola Roa y la directora de Salud de la CMDS, Rossana Díaz.

La seremi Paulina Larrondo subrayó que el Gobierno y el Ministerio de Salud han decidido avanzar rápidamente en materia de protección de los grupos de mayor riesgo frente al invierno que se aproxima, destinando más de 490 mil dosis en la región; 325 mil para prevenir la influenza y 127 mil para evitar el Covid 19, además del medicamento que recibirán todos los recién nacidos en contra del virus sincial.

El alcalde de la comuna, Sacha Razmilic, manifestó por su parte, su confianza que la Atención Primaria de la Corporación Municipal conseguirá inmunizar con rapidez las más de 200 mil personas de la comuna que deben recibir la dosis y las más de 100 mil en lo que concierne a Covid19.

Puntualizó que los 8 Cesfam de Antofagasta tienen extensión de jornada, por lo que los interesados pueden concurrir incluso hasta las 20.00 hrs para adquirir las vacunas.

GRUPOS DE RIESGO

En cuánto a quienes integran

los grupos de riesgo que deben ser protegidos prioritariamente, la Seremi de Salud (S) Leonor Castillo indicó que los grupos que deben vacunarse contra la Influenza y el COVID-19 están el personal de salud, personas de 60 años y más, con patologías crónicas (desde los 6 meses en COVID-19 y entre los 11 y 59 años en Influenza), gestantes y cuidadores de personas mayores y funcionarios de ELEAM.

En el caso particular de la vacuna contra Influenza, también incorpora a los niños y niñas desde los seis meses de edad hasta quinto básico y docentes y asistentes de la educación preescolar y escolar hasta octavo básico.

Fabiola Roa, directora (S) del Servicio de Salud, recalcó que la Red Asistencial de la Región ha estado efectuando una serie de coordinaciones y reuniones de trabajo con los equipos de salud de la Atención Primaria de la Región, de modo de brindar el mejor servicio, facilitando los procesos de inmunización.

Detalló que luego de la capital regional, las comunas que tienen más personas deben vacunar son Calama con más de 89 mil dosis para Influenza y 47 mil para Covid19; Tocopilla, 13.575 Influenza y 7.057 Covid19; Taltal y Mejillones más de 6.900 para Influenza y más de 3.500 en cuanto al Sars Cov.

Por su parte, la directora de Salud, Rossana Díaz, recalcó que los 8 Cesfam de Antofagasta están plenamente preparados para vacunar a todos los interesados, de lunes a viernes desde las 08.30 y hasta las 20.00 hrs, mientras que los sábados desde las 09.00 con término a las 13.30 hrs, insistiendo en la necesidad de vacunarse precozmente.